

Ein/-e Mitarbeiter/-in (100%) für unsere Filiale im Y by Yumihana Zürich

Yumihana und Y by Yumihana stehen für ein Familienunternehmen, welches sich für den Import und Verkauf von koreanischen und japanischen Lebensmittel- und Kosmetik-Produkten spezialisiert hat. Wir bieten eine breite Palette an innovativen Make-up-, Gesichts- und Körperpflegeprodukten sowie ausgewählte Spezialitäten der koreanischen und japanischen Kultur. Unser Angebot umfasst sichere und wirkungsvolle Produkte höchster Qualität, die darauf abgestimmt sind, den Schönheitsbedürfnissen von Kunden jeden Alters gerecht zu werden.

Wir suchen per sofort oder nach Vereinbarung für unsere Y by YumiHana-Filiale Zürich
eine/-n motivierte/-n Mitarbeiter/-in

Ihre Aufgaben:

- Stilvolle, kompetente Beratung unserer Kunden.
- Sicheres Führen und Abschließen von Verkaufsgesprächen
- Bedienen der Kasse
- Einhaltung von Hygiene und Sauberkeit Standards im Store
- Lagerverwaltung und -pflege
- Annahme und Qualitätskontrolle der Ware sowie Bestandskontrolle des Sortiments
- Verkaufsfördernde Massnahmen umsetzen

Ihr Profil:

- Serviceorientierte Persönlichkeit
- • Vorzugsweise abgeschlossene Ausbildung im Detailhandel
- • Verkaufserfahrung
- • Erfahrung in der Kosmetikbranche insbesondere im Verkauf von Kosmetika
- • Gepflegtes und stilsicheres Auftreten, gute Umgangsformen und Teamgeist
- • Flexibilität, Begeisterungsfähigkeit und ein fröhliches Wesen zeichnen Sie aus
- • Gute Sprachkenntnisse in Deutsch und Englisch. Kenntnisse von Koreanisch und/oder Japanisch wären von Vorteil.
- • Interesse für koreanische und japanische Kultur.
- • Gültige Arbeitsbewilligung in der Schweiz.
- • Bereitschaft zur Samstagsarbeit.

Es erwartet Sie ein modernes, aufgeschlossenes Team und ein Arbeitsplatz im Herzen der Stadt Zürich.

Für weitere Informationen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung unter **044 750 51 61**. (Mo-Fr 9h-17h)

Werden Sie ein wertvoller Teil unseres Teams und bewerben Sie sich direkt an direktion@kleetrading.ch. Wir freuen uns auf Ihre aussagekräftige Bewerbung (Motivationsschreiben, Lebenslauf mit Foto, Zeugnisse, Diplome)

One employee (100%) for our Store in Zurich Yumihana

Yumihana and Y by Yumihana are family-owned businesses that specialize in the import and sale of Korean and Japanese food and cosmetic products. We offer a broad range of innovative makeup, facial, and body care products, as well as selected specialties from Korean and Japanese culture. Our selection includes safe and effective high-quality products designed to meet the beauty needs of customers of all ages.

For our Y by YumiHana Store in Zurich, we are looking for.

a motivated member of staff starting from mid-February.

Your tasks:

- Provide stylish, competent advice to our customers.
- Confidently lead and conclude sales conversations.
- Operate the cash register.
- Maintain hygiene and cleanliness standards in the store.
- Manage and maintain the warehouse.
- Receive goods and conduct quality and inventory controls of the assortment.
- Implement sales-promoting measures.

Your profile:

- Service-oriented personality.
- Preferably completed vocational training in retail.
- Sales experience.
- Experience in the cosmetics industry, especially in the sale of cosmetics.
- Neat and stylish appearance, good manners, and team spirit.
- Flexibility, capability to inspire, and a cheerful disposition are among your traits.
- Good language skills in German and English. Knowledge of Korean and/or Japanese would be beneficial.
- Interest in Korean and Japanese culture.
- Valid work permit in Switzerland.
- Willingness to work on Saturdays.

A modern, open-minded team and a workplace in the heart of the city of Zurich await you.

For further information, please contact us at **044 750 51 61** (Mon-Fri 9am-5pm).

Become a valuable part of our team and apply directly at direktion@kleetrading.ch. We look forward to receiving your meaningful application (letter of motivation, CV with photo, references, diplomas).